

Chers amis de Noumana,

C'est avec beaucoup de plaisir et d'émotion que nous avons reçu votre chaleureuse lettre. Nous sommes très heureux des bienfaits de notre jumelage sur votre vie quotidienne. Notre motivation à Troyes pour trouver des financements et votre courage pour développer ces projets dans le sérieux et la durée permettent ces grandes avancées.

Nous sommes également très heureux de la scolarisation de 98 % des filles et des garçons. Nous avons bien noté votre désir d'une école en parpaing. Nous ne savons pas si nous pourrions lancer ce projet cette année car il y a déjà des financements de projets prévus en 2008 (alphabétisation des femmes, formation à l'agriculture durable des hommes ...).

Nous voudrions féliciter et encourager les femmes qui participent à l'alphabétisation, au renouveau du village (propreté...), et qui se lancent dans le petit commerce.

A u mois de Juillet, cela fera déjà 5 ans que notre échange aura commencé. Comme vous, nous sommes très sensibles aux nombreuses avancées dans votre village de Noumana. Nous espérons que cela va se poursuivre afin que tous les habitants puissent profiter de ces améliorations et que votre village, à terme, soit assez équipé pour s'autogérer.

Nous ne savons pas encore si un membre de l'association réussira à réunir l'importante somme pour pouvoir venir pendant les vacances mais nous vous tiendrons au courant.

Samedi, notre comité a organisé une soirée concert avec les groupes « les valseuses » (jazz manouche) et « Yaporo » (percussions mandingues). Ce fut une soirée très réussie qui a réuni 150 personnes. Elle va contribuer à la poursuite de nos projets.

Nous espérons que la santé de chacun des habitants de Noumana est bonne. Que cette amitié, qui s'accroît d'année en année, nous encourage à poursuivre notre collaboration.

Les amis de Troyes